

07.11.2007

Interpellation

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

Zu der Weisung 162 – neues Kongresszentrum Zürich – bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viel Geld floss seit dem Jahr 1937 in den Bau, in die Renovationen und in den Unterhalt des heutigen Kongresshauses (Darlehen, Investitionen, etc.)?
2. Welche Firmen verstecken sich hinter den Kürzeln "IG-NKZ" und "Andere Aktionäre"?
3. Das Engagement der Stadt Zürich für das neue Kongresszentrum beläuft sich gemäss Seite 13 auf 240 Millionen Franken. Warum wird dem Gemeinderat und dem Volk nicht eine Vorlage unterbreitet, welche das komplette Engagement der Stadt Zürich beinhaltet?
4. Warum wird das Land durch die Stadt Zürich nicht direkt erworben, sondern es wird der "Umweg" über den Kauf der noch zu gründenden "Parking Rosau AG" gewählt?
5. Welchen Inhalt hat der Aktienkaufvertrag? Wir bitten um detaillierte Informationen über den gesamten Vertrag, wie dies auf der Seite 16, letzter Absatz versprochen ist.

Antrag: Behandlung mit der Weisung 162

